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Бригада слесарей В. И. Маркова передовая в 
цехе 50 завода гидрирования. Успешным для нее 
был третий, решающий год пятилетки. Именно 
в этом году бригада завоевала ударным трудом 
высокое звание коллектива коммунистического 
труда. Большим авторитетом среди товарищей по 
работе пользуется бригадир Владимир Иванович 
Марков.

На снимке: В. И. Марков.

т т  ОВЫ й РАЗМАХ и годы *евя- 
той пятилетки получило социа

листическое соревнование на нефте
химическом комбинате. Большинство 
коллективов комбината заключило 
между собой договоры на соревно
вание. 92 процента работников при
няли индивидуальные обязательства, 
2700 инженеров работают по лич
ным творческим планам. Все это 
позволило коллективу комбината до
биться высоких показателей в ра
боте и выполнить государственный 
план 1973 года досрочно, 26 декаб
ря.

Завком комбината на своем оче
редном заседании подвел итоги со
ревнования за прошлый год и оп
ределил лучшие коллективы.

ПЕРВОЕ МЕСТО С ВРУЧЕНИ
ЕМ ПОЧЕТНЫХ ГРАМОТ И ДЕ
НЕЖНЫХ ПРЕМИЙ ПРИСУЖДЕ
НО КОЛЛЕКТИВАМ ЗАВОДА ПО-

С ПЕРВЫХ 
Н Е Й -  

УДАРНАЯ 
В А Х Т А

1 Д

ЛУКОКСОВАНИЯ, опы тного  
ЗАВОДА, ЦЕХА АВТОМАТИЗА
ЦИИ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ ПРО
ЦЕССОВ.

Все многочисленные коллективы 
цехов комбината участвуют в сорев
новании на звание «Лучший цех Ан
гарского ордена Трудового Красного 
Знамени нефтехимкомбината». По 
итогам работы в 1973 году это по
четное звание присуждено восьми 

цехам, среди которых — ремонтно
механический цех НПЗ, механосбо
рочный цех Ля 1 РМЗ, цех № 19 га
зового завода и другие.

За высокие производственные по- 
кдзатели и успешное выполнение 
обязательств 111 передовикам про
изводства присвоено звание «Побе
дитель социалистического соревнова
ния нефтехимического комбината за 
1973 год». Этого звания удостоены 
кузней П М. Двинянин, слесарь 
А. А. Коченов, машинист В. А. Во
ронин, бригадир И. Г. Явменчик и 
другие.

28 передовикам произвюдства вру
чены свидетельства «Лучший по про
фессии».

В трудовом соперничестве между 
заводами вышли победителями за
вод полукоксования, АТЗ, НПЗ, трест 
Ангарскнефтехимремстрой, опытный
завод.

На собрании передовиков произ
водства, ^де были вручены на
грады победителям соревнования, 
принято обращение ко всему кол
лективу. Участники собрания при
звали 'каждый день определяющего 
года сделать ударным.

с высокой н ягр яШ , щ еш н и кн
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ментный завод — 
единственное предприя
тие в городе, которое 
признано победителем 
во Всесоюзном социали
стическом соревновании 
и награждено красным 
знаменем ЦК КЛСС, 
Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ.

— Эту радостную 
весть ангарские цемент
ники восприняли с чув
ством глубокой благо
дарности за высокую 
оценку труда и жела
нием в определяющем 
году сделать еще боль
ше, — сказал на ми
тинге директор завода 
Б. И. Кузнецов.

Митинг работников 
завода по случаю новой 
трудовой победы состо
ялся 28 января. Высту
пившие на нем лаборант 
М. Ширяй, механик В 
Соломатин, бригадир Г. 
Андреев, сменный мастер 
Г. Черняев заверили, 

что приложат все силы 
для успешного выполне
ния встречного плана на 
1974 год. Это будет до
стойным ответом на вы
сокую награду.

Трудиться в определя
ющем году цементники 
с первых дней начали 
ударно. Это позволило 
досрочно — 28 января— 
выполнить январский 
план по реализации про
дукции. В этом месяце

выработано уже 76 ты
сяч тонн цемента, что 
больше планового уров
ня. Повысилась средняя 
марка цемента. Если в 
прошлом году в январе 
было выработано 83 про
цента цемента марки 
«400», то *в этом году 
цемент высшей марки 
составил 90 процентов 
от общего выпуска.

О тъезд товарища 
Л. И. Брежнева  

в Республику Куба
МОСКВА. (ТАСС). 2 8  января 

Генеральный секретарь ЦК КПСС 
товарищ Л. И. Брежнев по при
глашению Первого секретаря ЦК 
Коммунистической партии Кубы, 
премьер-министра революционного 
правительства Фиделя Кастро 
Р ус прибыл в Республику Куба 
с официальным дружеским визи
том.

П ОДВЕДЕНЫ итоги соревнова
ния комсомольцев и молодежи 

центральной заводской лаборатории 
завода гидрирования и ЦЗЛ нефте
перерабатывающего завода за 1973 
год. Победили лаборанты завода 
гидрирования.

В Ч Е Р А  коллектив пассажир
ского автопредприятия « за 

кончил» день гораздо раньше 
обычного срока. Сверх плана пе
ревезено 14 тысяч пассажиров, а 
всего сверх плана в этом году бу: 
дет перевезено 6 ,5  миллиона че
ловек. Так записано в обязатель
ствах транспортников.

л н г  а р с к
Зй 24 ч я с л

В ГОРОДСКОМ музее открылась 
новая передвижная выставка, 

на которой представлены работы ху 
дожников из Художественного фон 
да Союза ССР — москапча Викто 
ра Иванова, бакинца Абдурахмано 
ва, рижанки Джеммы Скуме, эстон 
на Вольдемара Вяли и многих дру 
гих.

Тематика полотен самая разнооб 
разная.

ЧЕРА ангарские коллективы 
художественной самодеятельно

сти приняли участие, в большом свод
ном концерте, который был показан 
участникам совещания передовиков 
производства области.

Представляли нашу самодеятель
ность народный хор и цирковой кол
лектив 'Дворца культуры «Совре
менник» и ансамбли Дворца культу
ры нефтехимиков — «Багульник», 
«Школьные годы» и «Весна».

1ГОРОДСКОЙ отдел народного 
* образования принимает новых 

гостей из районов и городов обла
сти — музыкальных работников до
школьных учреждений. Вчера гости 
побывали в детских учреждениях го
рода, познакомились с организацией 
музыкального воспитания детей.

Значки победителям
Приказом министра химической промышленности на

граждена группа передовиков производства Ангарско
го завода химреактивЬв. С^еди награжденных значком 
«Победитель соцсоревнования 1973 года» работники 
завода А И. Макагон, Ю Г Родионов, В. Н. Само- 
люк, Ю. А. Леонов, В. В. Ваичиков и Другие. Всег^ 
тридцать девять передовиков производства получили
высокую награду.

Награжденных чествовали на собрании передовиков
производства А. ЗАХАРОВ.
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работник завода химических реактивов.

Комитет комсомола управ
ления строительства подвел 
итоги социалистического со
ревнования между комсомоль- 

/  скимн организациями и комсо
мольско-молодежными коллек
тивами за 1973 год.

Среди строительно-монтаж* 
ных подразделений первое ме
сто присуждено комсомоль
ской организации треста Во- 
стокхиммонтаж, второе — 
СА1У-5, третье — СМУ-7.

По группе промышленных 
предприятий первое место за
няла комсомольская организа
ция УПП, второе — УАТ.

По вспомогательной группе 
- Лучше других работала комсо

мольская организация ЖКУ. 
на втором месте — медики.

Активно участвовали в со
ревновании технические учили
ща. Комитет комсомола при-

Р У Б Е Ж И

КОМСОМОЛЬЦЕВ
судил первое место техниче
скому училищу № 1, отмече
на хорошая работа комсомоль
ской организации ГПТУ-35.

В добром соперничестве сре
ди комсомольско-молодежных 
коллективов на первое место 
вышла бригада маляров М. Е. 
Фоминой. Они добились вы
работки на одного человека в 
день по 29,4 квадратных мет
ра. Бригада штукатуров М. Я. 
Плачинды заняла второе ме
сто. При норме выработки на 
одного человека по 10,6 квад
ратных метра они добились 
16,4 метра.

Соревнование комсомолии 
стройки продолжается.

а
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ОПИРАЯСЬ на ленинские 
организационные принципы, 

XXIV съезд КПСС определил пу
ти дальнейшего улучшения форм 
в методов организаторской и по
литической работы партии, совер
шенствования внутрипартийной 
жизни. Устав КПСС на одно нз 
первых мест деятельности парт
организаций ставит мобилизацию 
трудящихся на развитие производ
ства н выполнение народнохо
зяйственных планов.

Первые два года девятой пя
тилетки для коллектива Ангарской 
швейной фабрики оказались труд
ными. Плановые задания первых 
двух лет пятилетки мы не сумели 
выполнить. Причины тут и объек
тивные, и субъективные. Торгую
щие Организации отказались от 
нашего ассортимента одежды, а 
текстильная промышленность не 
сумела обеспечить фабрику нуж
ным, пользующимся спросом сы
рьем. Субъективные — свои соб
ственные недостатки в работе. 
Не сумели сориентироваться, до
пустили ошибки организационно
го плана.

В ноябре 1972 года бюро ГК 
КПСС рассмотрело вопрос «О ра
боте коллектива Ангарской швей
ной фабрики по повышению про
изводительности труда», на кото
ром отметило ряд положительных 
моментов работы фабрики и 
указало на недостатки, завися
щие от нас. По решению 
бюро ГК КПСС мы провели от
крытое партийное собрание, на 
котором утвердили мероприятия

по повышению производительности 
труда, качества выпускаемой про
дукции.

Как же мы выхолим из столь труд
ного положения? •

Выполняя постановления ЦК КПСС 
«О дальнейшем улучшении организа
ции социалистического соревнования» 
(1971 г.), сО развертывании Всесоюз
ного социалистического соревнования 
работников промышленности, строи

тельства и транспорта за досрочное 
выполнение народнохозяйственного 
плана на 1973 год», партийная органи
зация в перспективном плане работы 
наметила ряд мероприятий. В 
1973 году среди вопросов, вы
носимых на обсуждение партийных 
собраний и партийных бюро, были и 
такие, как «Улучшение организации 
Производства», с Выполнение планов 
оргтехмеропрнятнй», «Работа коллек
тива за год и задачи партийной орга
низации», «Подбор и расстановка кад
ров». «Работа фабкома по внедрению 
передовых форм социалистического со
ревнования». Также обсудили работу 
цеховых партийных организаций, со
вета молодых специалистов и т. |ji.

Считаю, что даж е подготовка соб
раний дала очень много для выправ
ления создавшегося положения. За  по
следние два гоНа подготовка собраний 
и бюро намного улучшилась в том 
смысле, что вопросы, выносимые на 
обсуждение, готовятся задолго до 
собрания. Коммунисты постоянно ин
формируются о ходе выполнения при
нимаемых постановлений. Это застав
ляет в срок выполнять решения соб
раний и заседаний парткома. Один 
пример по вопросу улучшения органи
зации производства. По выработанным 
мероприятиям и их выполнению дирек
тор фабрики т. Ж аркова А. А. и глав
ный инженер т. Новикова А. И. за 
слушивались на бюро в течение года 
дважды.

Не могу не остановиться на 
том, как каждый коммунист близ

ко к сердцу принимал неудачи 
коллектива фабрики. На каждом 
партийном собрании выступления 
коммунистов были предметными, 
самокритичными. Помнится, Са
ша Клевер, молодая комму
нистка, очень горячо и правиль
но говорила о том, что причины 
нашего отставания кроются в нас 
самих. Даже из того сырья, кото
рое мы имеем, иногда шьются из
делия низкого качества. Только в 
19.72 году возврат изделий из ма
газинов составил 9,9 процента. 
Тов. Клевер правильно говори
ла, что у нас еще низка органи
зация труда, которая не может 
обеспечить выполнение плана. Ни
зок разряд рабочих. Нет требова
тельности к нарушителям дисци
плины, к прогульщикам.

Коммунисты тт. Гостева, Бат- 
рашова и многие другие обраща
ли внимание на то, что социали
стическое соревнование кое-где 
организовано формально, и вноси
ли дельные предложения по его 
улучшению. Все эти замечания, 
предложения партком брал на 
учет и претворял в жизнь.

Помнится, деловым было вы
ступление комсомолки Люды Бе
линской. Она говорила, что в 
бригадах многое зависит от де
ловой активности комсомольцев, 
от того, как они повышают свою 
квалификацию.

В течение первых трех месяцев 
прошлого года у нас прошло 30 
рабочих собраний на участках, в 
цехах, в бригадах. Все они были 
направлены на изыскание резер

вов производства, путей по уст
ранению ошибок, организацию 
действенного социалистического 
соревнования. На собраниях 550 
рабочих взяли личные социалисти
ческие обязательства по повыше
нию производительности труда на 
рабочем месте. Каков результат 
от этого, можно судить даже по 
премиям. За 1973 год выплачено 
премий за выполнение личных 
обязательств 332 тысячи рублей 
нз фонда материального поощре
ния. План реализации продукции 
выполнен на 102,3 процента, сверх 
плана реализовано изделий на 781 
тысячу рублей. План по произво
дительности труда выполнен на 
104,2%. Коммунисты тт. Кув- 
шинова Г. В., Гордоева А. А., по
лучившие правительственные на
грады за восьмую пятилетку 
(т. Кувшинова Г. В —орден Трудо
вого Красного Знамени, т. Гордое
ва А. А.—орден «Знак Почета»), 
сейчас работают по личным пла^ 
нам повышения производительно
сти труда. Они взяли социали
стические обязательства закончить 
пятилетку к 105-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина. Сле
дуя их примеру, такие же обяза
тельства взяли коммунисты тт. 
Рамкулова Н И., Галкова В. А., 
Попова ИI Я.

Молодой коммунист т. Ж у 
равлева Н. Я. работает уже в 
счет апреля 1975 года. Ей при
своено звание «Мастер золотые 
руки». Она член фабричного ко
митета, награждена правительст
венными наградами. Ко всему еще

и активная участница художес?» 
венной самодеятельности.

Активно поработал в ети голы 9 
совет ВО и Р. только в прошлом году
89 рационализаторов фабрики подали 
по рационализаторских предложений- 
Большинство из них внедрено в 
изводство с вкоиомииеским эф фвпоВ
М .1 тысячи рублей. Среди лучюни 
рационализаторов—кандидат в члены
КПСС влектрик, председатель 
ча т. Брыицев А. А., член
т. Макогон Е. Н., начальниц поши
вочного цеха *  2.

Подходит к концу первый 
1974 года. Коммунисты фабрики сегод- 
ня дум аю т над тем, как успешнее 
шить зад ачи ,  поставленные перед на
ми в определяю щ ем  году пятилетки- 
В коллективе проходят рабочие со* 
брания , на которых обсуждаются Д®* 
кументы партии и правительства fr— 
Обращ ение ЦК КПСС к партии, к 00* 
ветскому народу, постановления о 
цналнстнческом соревновании в ЮТ4 
году. Эти документы ие только нахо
д ят  широкий отклик н одобрение сре
ди шве#, но в взяты на воорулсенио.

Центральный Комитет КПСС,
Совет Министров СССР, ВЦСПС I  
ЦК ВЛКСМ на днях приняли по
становление по итогам Всесоюз
ного социалистического соревно
вания работников промышленно
сти, строительства и транспорта 
за досрочное выполнение народ
нохозяйственного плана на 1973 
год. Победителями в нем являют* 
ся наряду с другими и трудящиеся 
нашей, Иркутской области. Наш 
коллектив, равно как и партийная 
организация, в эти успехи обла
сти внес и свой скромный 
вклад. Но мы далеки от мысли, 
что использовали все возможно
сти, вскрыли все резервы. З а 
крепившись на достигнутых по
зициях, мы, конечно, идем даль
ше, вперед. Наша задача — по
лучить Знак качества еще на не
сколько изделий нашей фабрики, 
повышать производительность 
труда.

А. ВАСЮНЬКИНА,
секретарь парткома швейной
фабрики.

НЕ ПОВТОРИТЬ СРЫВА
В н и м а н и е :  э к с п о р т

С РЕДИ многочисленных предприятий города, 
поставляющих свою продукцию на экспорт, 

не последнее место занимает завод химических 
реактивов — самое крупное в Сибири предприя
тие » малой химии Ежегодно этому коллективу 
планируется изготовить определенное количество 
реактивов для отправки за рубеж. Как выполня
ется это задание?

— Мы понимаем, что поставлять продукцию на 
экспорт почетно, но и ответственно, — сказал, 
начальник производственно - технического от
дела Лидия Семеновна Селивантьева. — Поэто
му выпуск экспортных реактивов у нас находит
ся на особом контроле. К сожалению, бывают и 
срывы В прошлом году, например,, план по этой 
статье завод не выполнил, что принесло нам много 
неприятностей.

По каким видам продукции не выполнен план?
— Мы сорвали поставки шести наименований 

реактивов, среди которых были этилацетат, алю
минон, купферон, бутиловые спирты. В деньгах 
это составляет более 40 тысяч рублей,

На заводе выставляют сразу несколько причин 
срыва. Есть среди них и объективные. Так, за
воду ежегодно планируется выпуск реакти
вов, производство которых еше не освоено в це
хах. Вот и получается, что срыв плана уже за 
ранее предрешен. Руководство завода об этом 
энает, а действенных мер не принимает.

Происходят срывы выпуска отдельных реакти
вов на экспорт из-за' отсутствия соответствующей 
тары Зарубежный потребитель строго оговари
вает условия поставки, и даже размеры флаконов 
под реактивы имеют решающее значение. «По 
всей стране ищем нужную тару, чтобы расфа
совать готовые реактивы, — сетуют на заводе,— 
но иногда поиски бывают тщетны». Значит, опять 
экспортная партия остается на складе.

В новом году план по экспорту на заводе хим- 
реактивов увеличен почти вдвое. Это заставляет 
немедленно искать пути решения всех проблем.

мешающих выполнению задания. В коллективе 
проанализировали итоги работы в 1973 году и 
наметили мероприятия по безусловному выполне
нию экспортных поставок.

В первую очередь во всех подразделениях за
вода проведена разъяснительная работа об от
ветственности за экспорт. Все кто принимает уча
стие в производстве продукции, идущей зарубеж
ному потребителю, сейчас отчетливо знают, какой 
ущерб может принести народному хозяйству 
срыв поставок.

Теперь плановый отдел, выдавая месячные про
граммы цехам, четко выделяет экспортную продук
цию по наименованиям и объему. На заводе со
здана так называемая экспор!ная комиссия, кото
рая систематически следит за прохождением зака
зов. В состав комиссии входит главный инженер, 
представители ОТК, начальники цехов, главные 
специалисты. Без решения комиссии отдел тех-, 
нического контроля не выписывает паспорт на 
экспортную продукцию. Такая постановка дела 
гарантирует объективную оценку качества хими
ческих реактивов, которые пойдут потребителю с 
маркой сСделано в СССР».

Как идет выполнение плана экспортной про
дукции в текущем месяце? Вопрос к начальнику 
отделения цеха заказных малотоннажных реакти
вов А. В. Пантурову.

— Выпуск всех видов химических реактивов с 
пометкой «экспорт» находится под жестким конт
ролем. В настоящее время в соответствии с пла
ном мы производим такие реактивы, как ацетил 
хлористый, алюминон, купферон, диметиламин. 
По отдельным видам план будет выполнен досроч
но.

На заводе хнмреактнвов, видимо, твердо реши
ли не повторить срыва важного задания. Здесь 
к поставкам на экспорт с первых дней года ста
ли относиться как к делу первостепенному, от 
которого зг^исит авторитет предприятия.

Л. НИКОЛАЕВ.

по с л е д а м  в ы с т у п л е н и й  „Три проблемы одного участка"
Под таким заголовком была опубликована корреспон

денция в .4* 230 от 22 ноября 1973 года. О принятых 
мерах редакции сообщает заместитель главного инже
нера стройки В. Шегало.

— Управлением строительства рассмотрен вопрос о 
комплектации аомов шестого микрорайона сборным ж е
лезобетоном.

Отставание от графика было допущено из-за отсут
ствия холоднотянутой проволоки. По этой причине 
заводы УПП практически не изготовляли сборный ж еле

зобетон в течение 15 дней ноября. С получением про
волоки отставание частично ликвидировано.

Так, на доме Лк 1 идет монтаж третьего втаж а, от
ставания от графика нет. Дом № 2 монтажом закон
чен полностью. По аому № 3 все детали фундамента 
выданы полностью.

Для ритмичного обеспечения объектов раствором 
СМУ-1 дополнительно выделены растворовоз (о порци
онной раздачей раствора) н два самосвала.

Труженики Ангарской 
ивейной фабрики«актив- 
io включились в соцяа- 
шстическое соревиова- 
ше за досрочное вьтпол- 
(ение пятилетнего пла- 
ia.

Нина Кулайчук одной 
из первых взяла повы- 
пенное обязательство в 
четвертом году пяти
летки.

Н А  С У Б Б О Т Н И К Е
КОМСОМОЛЬСКАЯ ОРБИТА

Состоялся субботник на комплексе стирола — областной удар
ной комсомольской стройке. В нем участвовало большинство го
родских комсомольских организаций.

На этот раз очищали от снега парки под прием сырья. Особенна 
трудный участок работы достался девчатам СМУ-5. Комсомольцы 
комбината строительных материалов и УПП, закончив свою рабо
ту, пришли на выручку.

Этот субботник прошел значительно лучше, чем предыдущие. На 
и здесь было не все подготовлено. Людей распределяли по объек« 
там без учета объема работ. Обеспечив лопатами, забыли о носил* 
ках. Автомобили комебмольцев-водителей Бардова, Рыбакова, Ас
тахова были загружены неполностью. Если бы все это вовремя 
было учтено, результат субботника и удовлетворенность комсомола* 
цев своей работой были бы большими. Штабу ударной комсомоль
ской нужно было вовремя утрясти все вопросы, выяснить фронт 
работ, и нх характер. Важно, чтобы каждая группа получила своя 
задание. Появилась бы возможность организовать соревнование на 
лучшую группу субботника. И особенно важно, чтобы участники 
субботника видели, что благодаря их работе, помощи ускоряются 
ср4ки сдачи объектов. А если мы будем использорать такие субботе 
ники для устранения огрехов производителей работ, мастеров, бригад 
— грош цена таким мероприятиям. Вместо того, чтобы с полной 
ответственностью спросить с виновных за плохую организацию ра* 
бочего места, за то, что после окончания работ здесь полно мусое 
ра, мы ищем какие-то побочные ресурсы. Молодежь не идет на та* 
кие субботники. Говорят, что пользы от них нет. И они правы.

Работникам ГК ВЛКСМ, комитетов ВЛКСМ с правами райко
мов в этом вопросе необходимо занять принципиальную позицию* 
Комсомольские субботники нужны, мы их будем проводить, но для 
этого необходимо поднять уровень их подготовки.

А. ПОПЫЛЬКОВ, член бюро ГК ВЛКСМ.
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ТЭ А Н Г А Р С К Е  гостит 
группа иркутских пи

сателей- и поэтов в составе 
Льва Кукуева, Геннадия 
Машкина, Геннадия Кинжа- 
лова, Василия Козлова. Они 
выступают в рабочих общ е
житиях, на объектах, где р а 
ботают ангарские строите
ли. Вместе с ними выступа
ют и ангарские поэты А. Ко* 
бенков и И. Новокрещен- 
ных.

Сегодня мы знакомим вас 
со стихами молодого поэта 
Василия Козлова. Он родил
ся в Читинской области. В 
Иркутске окончил среднюю  
ш колу, работал на заводе, 
на стройке, служил в Со
ветской Армии. После служ
бы учился в Иркутском гос- 
университете. Член литера
турного актива Иркутской 
писательской организации. 
В этом году в сборнике 
«Бригада» выходит его пер
вая книжка стихов «Люб*
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ЛЮ».

Василий КОЗЛОВ

СИБИРСКИЕ  
ОБЕЛИСКИ
Погибших полустершнеся 

списки.
Торжественность минутной 

тишины... 
Стоят в сибирских селах

обелиски — 
заочные свидетели войны. 
Стоят они, не ведавшие боя, 
в краю снегов, под небом 

ледяным, 
как будю  заслонить Хотят 

собою
тех, кто живет,
тех, кто приходит к ним.

•**
Ничего мне от жизни

не надо, 
ничего, кроме жизни самой, 
кроме ьечного с небом

разлада, 
кроме вечного слада

с землей. 
Кроме дымки над речкой 

предзимней, 
кроме солнечной дали 

сквозной, 
кроме вечной звезды над 

Россией • 
и невечной звезды надо 

мной.
*•«

Мне кажется, что я был 
очевидцем 

бесчисленных побоиш на
Руси.

Слеталось воронье к степным 
границам, 

и на равнинах травы 
не росли. 

Земля изнемогала от
набегов. 

Князья шли на князей
в великом зле. 

И я веками не снимал
доспехов, 

веками ел и пил и спал 
о седле.

И в маленьком селении над 
Волгой

1 меня славянка русая ждала. 
Смотрела ночь ей в очи

стаей волчьей — 
она меня ждала.

N  Не дожила .. 
Мой конь месил кровавый 

снег на Чудском.
В жестокий час я оставлял 

, Москву.
Но родины невероятным 

чудом
я охранен от смерти и 

живу.
Тускнеют войны в памяти.

как вехи... 
Тяжелый меч не нужен 

ф больше мне
Лежат в музее жесткие 

доспехи,
но тяжесть их несу я

по земле.

в ОЧЕРЕДИ

Р  ЫЛ конец обычного рабоче- 
u ro дня. За барьером приемно
го пункта № б горбыткомбината 
по ул. Чайковского собралась 
большая очередь. На приеме и 
выдаче обуви стояла М. Понома
рева. Она неторопливо осматри
вала обувь, отмечала мелом ме
ста ремонта, считала, писала, не
изменно спрашивая: «Вам сроч
но?»—и, не ожидая ответа, выпи
сывала квитанцию. Гора обуви в 
срочный ремонт за барьером ро
сла. «Когда же они успеют все 
сделать?» г-  удивляется впереди 
стоящая посетительница. — «Они 
всем берут срочно, — бурчит ка
кой-то пессимист сзади, — а сде
лают через неделю, да еще и на
ходитесь!». «Не может быть, — 
успокаивающе говорит впереди 
стоящий. — они за это 20 про
центов берут. Так что за качест
во и за срочность отвечают».

И, словно в опровержение его 
слов, посыпались претензии. «До 
каких пор это будет продолжать
ся, — возмущается вновь при
шедшая клиентка. — Третий раз 
я сдаю вам сапоги с неисправным 
замком и приношу домой с тем 
же дефектом». «Идите к масте
ру», — невозмутимо отвечает при
емщица. Очередная клиентка не
доверчиво берет готовые сапож
ки. «А вдруг опять разойдется? 
Я уж лучше при вас надену». 
Надевает, и впрямь разошелся 
замок, да так, что и снять не
возможно. Пришлось и eft к ма
стеру идти.

В углу на клочке бумаги в чул
ках молча стояла женщина, зяб
ко перебирая ногами. Наконец, 
о н а 1 не выдержала: «Я стою уже 
40 мниут, неужели так долго 
сделать набойки?». «А где ваша 
обувь?» — удивленно спрашива
ет приемщица. «Как где, в цехе, 
в моментальном ремонте!». Нача
лись суетливые поиски. «Так. что 
вы нам голову морочите? — на
пустился мастер по ремонту на 
посетительницу. — Ваши сапоги 
сохнут!». «Как сохнут? Набойки?» 
—«Какие набойки? Вам заменили 
«профилактику!» «Но я не проси
ла, у меня еще та не Сносилась»,— 
возмутилась женщина. «Ничего,— 
успокоили ее. — Это вам не так 
дорого обойдется». Претензии 
слышались одна за другой, это 
нисколько не смущало приемщи
цу, она бойко парировала удары, 
отсылая к мастеру. Между тем 
очередь подвигалась. «Сколько 

стоит сменить набойки?» —спро
сила впереди меня стоящая кли
ентка «90 копеек», — ответила 
приемщица, и взяла из ее рук 
сапог. «Здесь нужно сменить об
тяжку каблука». «Да что вы!— 
удивилась клиентка. — Можно 
без этого, достаточно поставить 
набойку!». «Ну, мне лучше знать, 
не нужно так занашивать». И. 
спросив обычное: «Вам срочно?»— 
стала выписывать квитанцию на 
2 рубля 70 копеек. «Когда будут 
готовы?» — спросила клиентка 
упавшим голосом. «Послезавтра 
к вечеру», — последовал ответ. 
«После дождичка в четверг», — 
буркнул опять пессимист, стоя
щий сзади.

БУФЕРНАЯ КНИГА

Т АК МНЕ не хотелось, чтобы 
он был прав. Догнав клиент

ку, я взяла у нее адрес, чтобы 
проследить за заказом.

Скептик, к сожалению, оказал
ся прав. Заказ был готов только 
на пятый день. И возмутительно 
то, что переобтяжку каблука так 
и не делали. Набили набойки, а 
каблучок закрасили — за 2 руб
ля 70 копеек Не дорого ли? Это 
далеко не все претензии, предъяв
ленные мастерской за полтора ча
са ее работы. «А сколько же у 
вас жалоб за прошлый месяц?— 
поинтересовалась я у начальника 
цеха.
«Оказывается, жалобы здесь не 

регистрируют и клиентам на 
них не отвечают с гех пор, как не 
стало инженера. А жалобную 
книгу еше в ноябре один из рас
серженных клиентов принес в ре
дакцию «Знамени коммунизма». 
Так вот. в этой книге только зч 
период с 19 октября по 29 ноябре

ОБСЛУЖИВАЮТ?

записано 35 жалоб и ни на одну Чем руководствовались адми- К А К  В А С  
нет ответа. «Похищенную» кни- нистрацня и профсоюзная орга- 
гу сменила другая, но и в ней ни низация, подводя итоги соисо- 
одного ответа... ревнования? С таким вопросом

За весь 1973 год поступило 124 обратилась я к главному инже- 
жалобы на плохую работу цеха иеру Ю. И. Горячкину, 
ремонта и пошива обуви. Цех «Ну... — неуверенно отвеча- 
нмеет восемь приемных пунктов ет он. — В этом году они по- 
по ремонту обуви: в кварталах работали гораздо лучше, чем в
74-м, 211-м, 55-м, в 12-м и 9-м прошлые годы», 
микрорайонах, в Китое, Мегете и Оказывается, за всю историю 
основной — по улице Чайковско- существования горбыткомбината 
го. Львиная доля жалоб прихо- впервые цех индпошива и ремонта 
дится на основной пункт. В свя- обуви выполнил свой годовой 
зи с тем, что на жалобы клиентов план., И даже дал шесть тысяч 
администрация цеха перестала рублей прибыли сверх плана. Это 
реагировать, жалобы стали по- и явилось решающим фактором 
ступать в редакцию. В них насе- при присуждении первого места 
ленне жалуется не только на Мне захотелось узнать, а гоп 
плохое качество ремонта обуви, рнли ли на профсоюзном собра
но н на неоперативную работу нии о недостатках в работе, ио в 
пеха индивидуального пошива* протоколе, кроме «слушали» и 

Вот одна из жалоб: «Дорогая ре- «постановили», иных записей не 
дакция. — пишет товарищ Ры- оказалось.
балко И. В., — с августа мне На мой вопрос, за счет че- 
шьют сапоги в ателье 177-го квар- го удалось выполнить план рс- 
тала. До сегодняшнего дня я их монта обуви, начальник цеха 
не могу получить. Прошло пол- Стародубцева ответила: «Конеч-
года. За это время мне трижды но, в прошлом году мы порабо- 
переоформляли заказ. Ну не на тали лучше, чем в предыдущем, и 
первомайскую же демонстрацию жалоб вполовину меньше, (быва- 
мне их надевать?» — возмущает- ло и 300 в год). Выросла у нас и

пунктов по ремонту обуви депу
татской группой внесено предло
жение организовать сбор обуви у 
населения в зимний период, осо
бенно в тех районах города, где 
нет приемных пунктои. Хочется 
верить, что все это будет.

Ну, а пока в цехе ремонта 
обуви весьма неприглядно. На 
полу и на столах масса мусора:

ПО О Б Е  С Т О Р О Н Ы  
Б А Р Ь Е Р

обрезки кожи, подметки, бумага. 
Грязно и неуютно.

НЕГ д исц ипли ны

ся она. Полгода ждет свой заказ 
и Бралкова Нелля Михаиловна, 
заявившая о своем возмущении 
в редакцию.

«Пять раз шили сапоги Брал- 
ковой, — отвечает начальник це
ха тов. Стародубцева А. С., — у 
первых лопнул шов, вторые ока
зались малы, третьи — велики, 
четвертые — плохой хром, и вот 
пятые будут готовы к концу ян
варя». Будем надеяться, что с 
ними ничего не случится. Этот 
пример говорит о том, что в цехе 
нет .надлежащего порядка. А кни
га жалоб стала подобием буфера 
— в нее изливают свой гнев по
сетители, а поостыв, уходят несо
лоно хлебавши...

ЛУЧШИЙ СРЕДИ 
ХУДШИХ}

Н е д а в н о  вопрос о работе
цеха индпошива и ремонта 

обуви горбыткомбината заслуши
вался депутатской группой под 
руководством депутата горсовета 
В. С. Кисеева. К. большому сожа
лению присутствующих, предста
вителя от администрации горбыт
комбината не было. Начальник 
цеха тов. Стародубцева А. С., 
проявив максимум самокритич
ности, дала анализ причин, меша
ющих иеху работать слаженно 
и ритмично. Это в основном 
слабая организация труда, низ
кая квалификация рабочих (из 
146 человек, занятых в цехе и в 
приемных пунктах, только 20 кад
ровых рабочих). Отсюда и пло
хая трудовая дисциплина.

Недостаточно и материально- 
техническое снабжение. Наблюда
ются постоянные перебои в снаб
жении гвоздями необходимых раз
меров. колодками, каблуками, 
хромом, мехом, клеем и другими 
материалами Все это влияет на 
своевременность выполнения за
казов и на качество выполняемых 
работ.

Но вот что выясняется. Несмот
ря на указанные недостатки в ра
боте и большое количество ж а1 
лоб от населения горола. пех 
индпошива и ремонта обуви по 
итогам соцсоревнования за про
шлый, 1973 гол занял первое ме
сто в горбыткомбинате и полу 
чпл премию Такой парадокс за
ставил меня побеседовать с ад
министрацией горбыткомбината.

производительность труда за счет 
улучшения организации и тру
довой дисциплины, улучшилась 
культура труда...».

Что ж, выполнение плана — ве
сомый показатель. Но одним ли 
им мерить труд работников сфе
ры быта? И так ли очевидны ус
пехи, о которых говорит начальник 
цеха?

БЕДЫ СТАРЫЕ

Н А ЧТО жалуется большинст
во клиентов? На несвое

временность выполнения заказов. 
Большое количество ремонтов 
оформляется как «срочные». А та
кой вид услуг должен быть вы
полнен за 24 часа. Выполняется 
он за 5—6 дней, в лучшем случае 
— за три дня, то есть в Обычный 
срок, хотя берутся 20 процентов 
надбавки на стоимость ремонта. 
Не в этом ди одна из причин «вы
полнения» плана? Имеют место в 
цехе и приписки операций, удо
рожающие ремонт, а также 
завышение расценок.

И главное — это качество ре
монта. Хотя мастер цеха тов. 
Певзнер Р. М. старался «напу
стить туману» на действительное 
положение вещей, ссылаясь на за
воды-изготовители и на излиш
нюю требовательность клиентов, 
начальнику цеха и технологу при
шлось признать, что качество ре
монта оставляет желать лучшего.

А какие же меры принимаются 
в цехе для его улучшения? Вво
дится новая система премирова
ния рабочих, которая дает воз
можность учитывать не только 
количественные показатели, но и 
качественные. Каждому рабочему 
будет выдано индивидуальное 
клеймо Бракодел будет наказы
ваться рублем. В скором времени 
в штате цеха будут инженер и 
мастер ОТК, которые непосредст
венно займутся повышением 
качества ремонта и поши
ва обуви, повышением культуры 
труда, а также разбором жалоб 
и предложений населения. С этой 
же целью—улучшения обслужива
ния населения в конце января в 
квартале 92-93 откроется но
вый салон по пошиву модельной 
обуви, укомплектованный самыми 
квалифицированными и опытными 
мастерами.

С целью обеспечения беспере
бойной работы цеха и приемных

О с о б е н н о  выделяется
захламленностью рабочее 

место Петра Семеновича Су- 
гака. Даже удивительно, как 
можно работать, имея перед со
бой такой беспорядок. Сам хозя
ин сидит спиной к столу, видно, 
ему тоже это не очень нра
вится. На замечания начальника 
цеха он не отвечает. «Иногда, — 
говорит т. Стародубцева, — под
хожу с линейкой и сбрасываю 
все на пол, а через некоторое 
время снова все так же». Видно, 
крепко засел дух противоречия 
в этом человеке. «Я работаю для 
себя,- — отвечает он, не повора
чивая головы, —и до моего сто
ла нет никому дела». «Ему, как 
пенсионеру, положено зарабаты
вать только определенную сумму, 
вот он и работает вполсилы», 
— объясняет т. Стародубцева. 
«Но зато качественно?», — спра
шиваю я. «Вот его качество», — 
показывает небрежно подшитые 
им валенки технолог цеха т. Ис
томина У. С. «Он мои указания 
игнорирует», — со слезами на 
глазах говорит она. «Пусть мне 
скажет об этом клиент!» — па
рирует Сугак, чувствуя себя 
героем. На эту перепалку смот
рят молодые рабочие, подростки. 
Какой пример они могут взять, че
му у него научиться? А рядом 
сидящие кадровые рабочие, вме
сто того чтобы призвать его к 
порядку, улыбаются. Из этой 
сценки видно, что коллектив це
ха неслаженный. Нет ответствен
ности за товарища. «Каждый за 
себя отвечает», — говорит рабо
тающий рядом. И лозунг: «Один 
за всех и все за одного» — здесь 
еще не прижился.

ДВА МНЕНИЯ

О 'А С Т А Л О  врейя всерьез разо* 
И - '- 'п т .г п  с положением 

коллективе цеха. Пока же со» 
«дается н и агл ем ь е .  что ни 
тийная, ни профсоюзная органи
зации, ни администрация горбыт
комбината не вникали ни в стиль 
работы коллектива, ни в методы 
выполнения им плана. Там успо
коились внешне благополучными 
показателями выполнения произ
водственных заданий. В горбыт
комбинате (начальник тов. Скшид- 
ло В. Я.) цех на хорошем счету.

У клиентов же — сотен и сотен 
рабочих, служащих Ангарска —. 
на этот счет другое, диаметраль
но противоположное мнение.

Н. СМИРНОВА, 
внештатный корреспондент.
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Л У Ч Ш Е ?
На стройке по инициативе 

комитета комсомола объявлен  
конкурс на лучшее исполнение 
комсомольской песни и стихот
ворения в честь 50-летия со 
дня присвоения комсомолу име
ни В. И. Ленина. Конкурс прой
дет в два тура. Итоги первого 
будут подведены созданным  
жюри 13 апреля, а окончатель
ные — шестого нюня.

Для участников установлено 
обязательное исполнение двух 
песен и стихотворений на ком
сомольско-молодежную темати
ку.

Знамя коммунизме № 21
В Алма-Ате, на городском ста

дионе «Спартак*, проходил чем
пионат страны среди женщин по 
конькобежному спорту.

Из 34 участниц право 
бороться за звание абсолютной 
чемпионки страны завоевали ан- 
гарчанки Н. Луэганова и Е. Ива
нова.

Успеха в этих соревнованиях 
добилась мастер спорта Н. Лув- 
ганова, показав в сумме много
борья 194,295 очка, заняв М-е 
место.

Более скромные результаты у
В. Ивановой. В сумме многоборья 
по трем дистанциям она набрала 
только 145,985 очка.

В. МЕЛЬНИКОВ. 
На снимках: абсолютная чем

пионка чемпионата СССР 1974 
года по конькобежному спорту 
Нина Статкевнч, серебряный при
зер Татьяна Шелихова, на тре
тьем месте Людмила Саврулина 
Стадион в Медео.

Фото А. ИВАНОВА.

■ м а н и м о м  30 январи 1974 год»

ч е м п и о н а т е  с т р а н ы

К О Н Ц Е Р Т

СИМФОНИЧЕСКОЙ
М У З Ы К И

Н А ОЧЕРЕДНОМ за
нятии факультета му

зыки народного университе
та культуры при Дворце 
культуры нефтехимиков
Иркутская филармония по
знакомила ангарских люби
телей музыки с новыми ра
ботами.

«Древнерусская живо
пись» — это название 
французского фильма, му
зыку к которому по зака
зу написал молодой совет
ский композитор Буцко. 
Позднее некоторые мелодии 
из этого фильма компози
тор использовал при созда
нии симфонического произ
ведения под этим же на
званием. На нашей сиене 
были исполнены четыре ча
сти этого произведения.-

Ангарчане явились первыми 
слуш ателями интересного и но
вого в работе филармонии про
изведения Арама Хачатуряна— 
концерта-рапсодии для скрип
ки с оркестром. Только 17 ян
варя были получены ноты от 
самого автора и начались ре
петиции, а 27 января ангарча
не уже имели возможность по
знакомиться с премьерой ор
кестра. Партию скрипки — со
ло исполнял иркутянин Эдуард 
Грач. Второй концерт состо

ится в Иркутске, а затем наш 
земляк выступит в Ленингра
де, где симфоническим оркест
ром будет дирижировать автор 
произведения — Арам Хача

турян.
Третье произведение, про

звучавшее в этот день, — 
Шестая симфония лауреата 
Ленинской премии Сергея 
Прокофьева, одно из самых 
сложных произведений ком
позитора.

Дирижировал оркестром 
художественный руководи
тель и главный дирижер 
Эдуард Гульбис.

С ТАТИСТИКА утверж
дает: за последние 10 

лет на озерах, реках, мо
рях нашей страны с людь
ми произошло более 100 
тысяч несчастных случаев.

Причины? 16 процентов— 
из-за неумения плавать и 
держаться на воде до при
хода помоши; 24 процента 
—из-за нарушения правил 
поведения на воде; 28 про
центов—это дети, оставлен
ные без присмотра во вре
мя купания; остальные — 
лица, появившиеся у воды 
пьяными.

В последние годы • число 
людей, погибших на водах, 
значительно сократилось. 
Вновь созданный ОСВОД 
(Всероссийское общество 

спасания на водах), дейст
вующий в тесном контакте 
с Государственной спаса
тельной службой, с коми
тетами ДОСААФ и други
ми общественными органи
зациями, развернул разъ
яснительную и организа
ционную работу среди на
селения по профилактике 
несчастных случаев на во
де, взялся за обучение на
селения, особенно детей, 
плаванию и правилам 
спасания на водах, начал 
подготовку специалистов 
спасательного дела. И ре
зультаты не замедлили ска
заться.

Это видно и на примере 
Ангарска. В 19^3 году чис
ло несчастных случаев на 
воде, по сравнению с 1969 
годом, сократилось наполо
вину.

Эти цифры назвала в докла
де председатель городского со
вета ОСВОДа Т. И. Ведени
на, отчитываясь о проделанной 
работе на второй городской 
отчетно-выборной конференции.

Городской совет ОСВОДа 
прошел организационную ста

дию и объединяет сейчас 158 
первичных организаций, насчи
тывающих в двоих рядах 10904 
члена* общ ества. Первостепен
ное значение в своей работе 
совет уделяет вопросам про
филактической, разъяснитель
ной работы среди населения по 
предупреждению несчастных 
случаев на воде. С помощью 
активистов за два года про
ведено более 600 докладов, бе
сед, лекцнй, пропагандирую
щих задачи ОСВОДа. Распро
странялись плакаты, буклеты. 
В летнее время в ки
нотеатрах демонстрировался
документальный фнльм «На

монтажавтоматика, профес
сионально - технические 
училища № 4, 8, 10, школа 
№ 31 и другие.

На АНХК 1189 членов 
ОСВОДа. При ЖКУ ком
бината создан клуб юных 
моряков, руководит кото
рым И. К. Токарев, капи
тан 2-го ранга в запасе, 
член городского совета 
ОСВОДа.

В 1973 году по инициативе 
городского совета ОСВОДа при 
школьном отделе комитета 
комсомола был создан клуб 

«Нептун*, действующий в пио
нерских лагерях. За  лето в

ПОД ФЛАГОМ ОСВОДа
воде шутить опасно*. В 
первичных организациях созда
ны уголки ОСВОДа, пропаган
дирующие правила поведения 
на воде. Создано за это время 
8 спасательных постов, и в зо
не их действия несчастных 
случаев не было.

Городским советом
ОСВОДа оказывалась
предприятиям помощь при 
создании таких постов в 
разработке документации, 
в их оснащении технически
ми средствами — катера
ми, моторными и гребными 
лодками, спасательным ин
вентарем.

Тов. Веденина назвала 
ряд предприятий и органи
заций города, коллективных 
членов общества, где ос- 
водовским вопросам уделя
ется большое внимание. В 
числе таковых — нефте- 
химкомбинат, управледае 
строительства, трест Сиб-

клубах изучали плавание бо
лее тысячи школьников, под
готовлено 60 инструкторов по 
плаванию. Сдали нормы ком
плекса ГТО по плаванию око
ло 2 тысяч школьников.

Но этого далеко не доста
точно, поскольку, по неполным 
данным, в городе не умеет 
плавать 75 процентов детво
ры. Из 10 тысяч ребят, сдав
ших нормы комплекса ГТО, 

свыше 6 тысяч не сдали нор
мы по плаванию.

С вводом в действие водно
спортивного комплекса на ре
ке Еловке возможности в обу
чении детей плаванию увели
чились, я необходимо использо
вать вти возможности во вре
мя пребывания детей на дет
ских площадках, при ЖЭКах 
по месту жительства.

На ОСВОД возложен конт
роль и за эксплуатацией мало
мерного флота, как личного 
пользования, так ■ судов, на

ходящихся на балансе пред- ВИЛСЯ Ив вопросах органи* 
приятий. В этом направле- зации В городе ХОрОШО 
нии ведет работу навигацион- оборудованных ЛОДОЧНЫХ 
но-техническая инспекция баз, В первую Очередь ба-
ОСВОДа. За отчетный период зы скутеристов, 

зарегистрировано 1050 мало- . .р    Инспектор навигационное
х судов, прошли - т ех н и ч е ск о й инспекция

ческое освидетельствование 1050. 0 СВОДа Г. В. Кобелев ГО- 
осмотрены 2 «а,ы -сто„нкн ло- o(j
док 1060 судоводнтелей-люби- ^адсйОТрТв НЗЛО-
телей сдали экзамены на пра-
во управления. мерного флота, предложил

создать на Китое и Ангаре 
Особое внимание участ- дополнительные стоянки, 

ники конференции уделили —Ежегодно, — сказал он,
вопросам обучения плава- — ангарчане лриобрета- 
нию детей. Решением ют около 300 лодок ц  
ВЦСПС в штатное распи- катеров, но до сих пор H J!.

одно предприятие города 
■ I не имеет хорошо оборудо-

“ “ “ “  ванной базы-стоянки. . .
И еще об одной важ н о! 

проблеме говорили осво* 
довды — об организации* 
переправы горожан в район 

—  ■ Усть-Балея. Пока что пе«
— —  реправа осуществляется на 

сание пяботникоп пипнрп- частных моторных лодках^
ских лагерей введена лолж- с гРУбейшим нарушением

L  ° ^  правил, зачастую лицами в
ванию У нас же в говоде нетРезвом “ стоянии, что 
пт. * ' , , 5 *  нередко приводило к he-
при открытии лагерей под- счастнЪ1М счучлрч» OCROTIГюп ингтптетпппп пп п л я п я -  счастнъ1М Случаям. и ^ Ь и Дбор инструкторов по плава 
нию ведется нетребова-

не 
по

решил ходатайствовать пе
ред исполкомом об орга
низации переправы силамательно. Инструкторы

всегда используются ... активистов общества, прямому назначению, не v.ud иищсчви.
всегда выполняется поло- Участники конференция 
жение о инструкторе по заслушали также отчет ре
плаванию.* Нельзя мирить- визионной комиссии, нзбра- 
ся н с тем, что многие пио- ли новый состав городского 
нервожатые сами не умеют совета ОСВОДа. 
плавать. _

На конференции были

J s  ~
детей, какие возможности Р°ДСКИМ советам ОСВОДа 
в этом направлении не Иркутской области и соин- 
учел городской совет алистические обязательства 
ОСВОДа, -  об этом гово- на 1974 Ангарский го. 
рил в своем выступлении _ ‘
М. Г. Бобриков (детская Р°Дск°й совет ОСВОДа 
спортивная школа). вызвал на соревнование

Г. В. Чижевский (водно- °<»одовцев города Братска* 
спортивный клуб) остано- А. БУКОВИНСКИЙ.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 30 января

1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
16.00 — Информационная программа. 
К визиту тов. Л. И. Брежнева на Ку
бу.
17.00 — Цветное телевидение. Чемпи
онат Европы по фигурному катанию.
Парное катание. Обязательная про
грамма. Передача из Загреба.
19.00 — «Время». Информационная 
программа. К визиту тов. Л. И. Бреж 
нева на Кубу.
80.00 — Концерт.

20.1Б — Цветное телевидение. М ежду
народная встреча сборных СССР н 
США по вольной борьбе. Передача из 
Дворца спорта ЦСКА.
21.05 — Премьера телевизионного ху
дожественного фильма, А. Чехов. 
«Сценки».
22.00 — Цветное телевидение. Чемпио
нат Европы по фигурному катанию. 
Парное катание. Обязательная про
грамма. Передача из Загреба. (До 
24.00),

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

20.00 — «Приангарье»* Информацион
ная программа.
20.30 — Концертный зал. (До *21.15).

8 февраля 1974 года в 18 часов 
в школе № 7 состоится традици
онный вечер встречи с выпускни
ками. Приглашаются учив

шиеся ранее ученики и работав
шие учителя.

Дирекция.

(92)

К И Н О
«МИР» — Кровавый камень. 10,

11-40. 13-20. 22. И на Тихом океане...
16, 18, 20.

«ОКТЯБРЬ» • -  Растрепанный воро
бей. 10, 11. Случай из следственной 
практики. 15-30. Эдгар и Кристина.
11-50, 13-40, 17-20, 19-10, 21.

«ГРЕНАДА» — Генералы песчаных
карьеров (дети до 16 лет не допуска
ются). 12, 14, 16. 17-50. 19-40, 22 (удл. 
—В балетной школе). Точка, точка, за 
пятая. Ю.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Погоня (2 се
рии). 10. 12-40. 15-20. Юлька. 21-30.

«ПОБЕДА» — Неизвестная женщи
на (дети до 16 лет не допускаются). 
Ю. 12, 14. 16, !8. 20. 21-50 (удл. -  Го
род крылатой судьбы).

21-40. «Хроника»—Склероз совести. 16, 
19. Сокровище византийского купца. 
17, 20, 21-50,

«ЮНОСТЬ»—зал «Луч»—Битва на 
Неретве (2 серии). 10. 13, 16, 19, 21-40. 
«Восход» — Кому он нужен, этот 
Васька? 10-10. На семи ветрах. П-20. 
13-30. 15-30, 17-20. 19-10, 21 (удл.—Ко
му он нужен, этот Васька?),

«АНГАРА» — Подводя черту, 17, !9,
21. Отважный Робин Гуд. 16*

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммуниз
ма» ведет прием РЯЗАНЦЕВ Петр 
Михайлович с 14 до 18 часов.

ГПТУ №. 12 требуется ннженер- 
стронтель на должность препода
вателя спецтехнологин столяров- 

плотннковч каменщиков. О бращ ать
ся в бюро по трудоустройству, 
квартал 30. дом 4.

(67)

Редактор В П КУЗЬМИН.

МЕНЯЕМ:
Трехкомнатную квартиру в центра 

города (52 кв. метра) на однокомнат* 
иую н двухкомнатную квартиры. Об
ращаться по адресу; 81-9-34, в любо*
время. » (105)

«ПИОНЕР» -  И тогда я сказал— 
нет. 9-40, 11-20. 13, 15. 16-40, 18-20, 20,

Сниму комнату или квартиру i 
более. Обращаться; 93-28 69,

на год
и оолее. иоращатьс*; ж>-л>-да, теле
фон 3-22-79. (99)

Администрация, партком, завком, 
комсомольская организация и кол
лектив цеха 41-61 завода гидриро
вания '  выражают глубокое соболез
нование семье, родным и близким 
по поводу трагической смерти

а г ж и г и т о в а
Ибрагима Измайловича.

д  д  р  ^

в ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ:
пр Карла Маркса 41. редактор — 2-42-37 зам редактора, отдел партийной жизни — 2-21-37, 

ответственный секретарь отдел и н ф о р м а ц и и - 9  45-90, отекл промы тленности я общественная приемная — 2-45-83, отдел культуры, 
писем я быта и телетайпная—9 45-92 бухгалтерия, отдел объявлений —9-45-91 выпускающий и корректоры в типографии— 2-20-68
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